



# 新本っ子

学校通信 No. 14  
令和4年6月発行  
新本小学校

【学校教育目標：豊かな人間性を持ち、実践力のある子どもを育成する】 令和4年6月17日

**新** 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

## 演奏の素晴らしさに感動したよ！ 音楽鑑賞会

15日(水)、ヴァイオリニスト,儀 絵里子さんとピアニスト,武藤 敏樹さんの演奏による音楽鑑賞会を行いました。「愛の挨拶(エルガー作曲)」に始まり、「チゴイネルワイゼン(サラサーテ作曲)」など11曲を演奏いただき、プロの演奏家の音色に直接触れることができました。「さんぽ(アニメ挿入歌)」や「トルコ行進曲」(モーツァルト作曲)では、リズムに合わせて足踏みしたり、手拍子したりと体全体で音楽の楽しさを感じることもできました。また、演奏の合間には曲のエピソード、ビブラートなどの演奏効果や楽器の特徴などを教えていただき、児童は興味深く聞いていました。ヴァイオリンの弓は馬のしっぽの毛(108本)できていることなど、たくさんを知りました。演奏後の児童の感想や質問では、



「「ひばり(ハイドン作曲)」の演奏のとき、指の動かし方がすごくて本当のひばりの鳴き声に聞こえて感動しました。」「長い時間演奏していて、楽器の弓や弦は切れないのですか。」など、感動や興味に満ちた声を聞くことができました。児童全員で音楽のすばらしさを共有するよい機会となりました。

## 「思いやり」【6月13日(月)朝礼講話】

(前略) 昔、中国に孔子(こうし)という偉い学者さんがいました。あるとき、お弟子さんが、「人間として一番大切なことはなんですか。」と尋ねると、孔子先生は、「『思いやり』だよ。」と答えました。そして、思いやりとは、次のように教えました。



「己(おのれ)の欲せざる所を、人に施すことなかれ」。意味は、「自分がされていやなことは、人にしてはいけない。」ということです。

さて、生活を振り返ってみましょう。自分が言ったりしたりしたことで、友だちの心を傷つけていないだろうか」と反省することはないでしょうか。

思いやりの心をもって人に接することはとても難しいことですね。でも、「自分が言われたり、されたりしたら、どんな気持ちになるかな」と少し立ち止まって考えることで、クラスみんなが笑顔で過ごせるようになるのではないのでしょうか。

「己の欲せざる所を、人にほどこすことなかれ」

この言葉を大切にして、過ごせるとすばらしいですね。(後略)